

Jeudi 2 mars 2023 N° 24284 1,40€

MESNIL-EN-OUCHE

Effort financier pour les églises

Principalement consacrée au budget primitif 2023, présenté par Mathieu Vandooren, adjoint aux Finances, la réunion du conseil municipal de Mesnil-en-Ouche, mardi, s'est déroulée paisiblement.

Le budget s'équilibre à 7,2 M € pour la section de fonctionnement ; un montant inférieur de 0,26 % par rapport à 2022. Le budget est ainsi conforme à l'objectif de contenir les dépenses.

UNE SOMME CONSÉQUENTE POUR LES ÉGLISES

Quant au budget d'investissement, il s'élève à 5,5 M €, dont 2,4 M€ pour les projets structurants. 696 530 € sont inscrits pour les églises, soit 15 à 20 % du budget.

Une somme conséquente, qui a agacé Stéphane Lemonnier, élu de La Barre-en-Ouche, qui « préférerait destiner cette enveloppe à d'autres projets, notamment aux équipements sportifs ». Ces derniers ne



Une convention sera probablement signée en septembre avec la Fondation du patrimoine pour restaurer cette église (Photo PN)

sont pas pour autant négligés, a souligné Jean-Louis Madelon.

Le premier édile a rappelé la volonté municipale de mettre l'ensemble des églises en sécurité avant la fin du mandat, en réalisant les interventions préventives et curatives

qui s'imposent, toute réparation réalisée à temps limitant les dégâts auxquels il faudrait remédier plus tard, comme l'a précisé Bernard Vandooren, maire de La Barre-en-Ouche. La commune possède d'ailleurs les moyens de surmonter ces dépenses. Une convention avec la Fondation du patrimoine est actée pour la restauration de la couverture de l'église Saint-Aubin d'Ajou.

Les subventions aux associations sont estimées à 47 500 €. L'étude des besoins est réalisée au cas par cas, dans un souci de cohérence et d'encouragement à la vie associative.

Bref, un budget prudent, entre gestion courante et projets d'avenir, marqués par la revitalisation des centre-bourgs et le lourd projet de résidence autonomie, pour lequel il faut encore trouver des financements... ■